

## ABSTRAK

### **Rahma Wita(2018) :Penerapan Dana Simpan Pinjam Perempuan (SPP) Pada Program Amanah Pemberdayaan Masyarakat (APM) Di Kec. Lintau Buo Utara Di Tinjau Menurut Ekonomi Syariah**

Penelitian ini berjudul ”Penerapan Dana Simpan Pinjam Perempuan (SPP) Pada Program Amanah Pemberdayaan Masyarakat (APM) Di Kec. Lintau Buo Utara Di Tinjau Menurut Ekonomi Syariah”. Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya sebagian pinjam yang menggunakan dananya untuk kebutuhan sehari-hari atau untuk kebutuhan konsumtif. Sedangkan tujuan dari dana simpan pinjam APM adalah untuk membiayai usaha. Tidak tepat guna dana yang diberikan unit usaha simpan pinjam akan menyebabkan usaha yang dijalankan kurang berkembang.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimana penerapan Dana Simpan Pinjam Perempuan (SPP) Pada Program Amanah Pemberdayaan Masyarakat Di Kec. Lintau Buo Utara, Bagaimana usaha yang dilakukan oleh Amanah Pemberdayaan Masyarakat Di Kec Lintau Buo Utara, Bagaimana pandangan Ekonomi Syariah Terhadap Penerapan Dana Simpan Pinjam Perempuan Amanah Pemberdayaan Masyarakat di Kec. Lintau Buo Utara

Penelitian ini dilakukan di UPK Tunku lintau ,subjek dalam penelitian ini adalah karyawan dan anggota APM, objeknya penerapan dana simpan pinjam perempuan pada program amanah pemberdayaan masyarakat (APM) . populasi dalam penelitian ini adalah 5 kelompok yang berjumlah 424 anggota , penulis mengambil sampel sebanyak 10% dari jumlah anggota yaitu menjadi 81 anggota , sehingga seluruh sampel adalah 81 orang dengan menggunakan rumus *slovin*

Dengan menggunakan *teknik random sumpling*.teknik menganalisa datanya adalah deskriptif kualitatif , sedangkan teknik penulisan datanya adalah deduktif, induktif, dan deskriptif .

Setelah penelitian ini dilakukan , diketahui bahwa penerapan yang dilakukan oleh pihak UPK Tunku lintau tidak berjalan dengan baik , karena banyaknya keterlambatan pembayaran oleh anggota, banyaknya anggota yang menggunakan dananya untuk kebutuhan konsumtif, tidak lancarnya nasabah dalam membayar angsuran dan tidak adanya jaminan saat melakukan pinjaman.

Adapun penerapan Simpan Pinjam perempuan Amanah Pemberdayaan Masyarakat dengan memberikan pinjaman untuk modal usaha seharusnya telah mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat , tetapi, tidak didukung dengan bimbingan dan konsultasi yang seharusnya dilakukan oleh pihak APM menyebabkan usaha yang dijalankan kurang berkembang. Kemudian tinjauan ekonomi syariah terhadap dana simpan pinjam pada amanah pemberdayaan masyarakat kec.lintau buo utara pada umumnya telah menolong masyarakat dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat.

#### Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.